

# 志峯



2024年(令和6年)第1号  
旭川志峯高等学校  
旭川市永山7条16丁目  
TEL 0166(48)1221

## 旭川志峯高等学校

# 令和六年度入学式



〈写真提供〜スタジオ高田〉

好天に恵まれた四月八日(月)の十三時三〇分より、本校の第一体育館において、令和六年度の入学式が挙行されました。旭川志峯高等学校の新生として堂々と入場する百四十四名の表情は、緊張の中にも希望と意欲に満ち溢れていました。菅野秀樹校長先生は式辞の中で「現代は先が見えないVUCAな時代と言われている。将来はもっと不確かな時代になっていく中、道を切り開いていくために『考える』ことを大切にしていこう。道を開け、RADWIMPSの『正解』という曲の歌詞を紹介しながら、「いよいよ高校生活が始まる。自分だけの正解を探し、自分だけの答えを見つけ、自分だけの解答用紙に書く旅だ。最後に歌はこうして終わる。『よい、はじめ』」と結びました。また新入生を代表して一組の前田莉璃さん(忠和中)が、「私たちは、これから始まる二刀流、三刀流の学びにとっても期待を寄せています。これからは旭川志峯高等学校の生徒の一人として、自覚を持ち、責任ある行動を心がけます。そして勉強はもちろん、部活動や学校行事などにも力を注ぎ、仲間と共に邁進していきます。新しい経験をしていくにあたり、壁に直面することもあっても構いません。そのような時はとことん自分で考え、仲間と手をとりあったり、先輩方の背中を見たりして、決して諦めず壁を乗り越えられるように努力します。そして私たちは広い視野を持ち、常に高い目標に向かって挑戦し続けていきます。」と力強く宣言しました。

## 「志峯高校で頑張ってみようこと」

各クラスの代表に決意を聞きました。

◇一年一組 田中 陽亮(永山南中)  
志峯高校で頑張りたいことは部活動です。部活動が始まって約一週間ほど経っていますが、まだまだ分からないことがたくさんあるので、一日でも早く慣れるように頑張りたいです。今の志峯高校は二刀流、三刀流を目指しているのでも、部活動以外にも勉強などで良い点数を取れるように放課後や休み時間に自習をして勉強にも力を入れたいです。

◇一年二組 小林 大瑚(東川中)  
私が志峯高等学校を選んだ理由は、今年度スタートのグローバルコースに興味を持ったからです。グローバルコースは二回の留学の機会がある特色あるコースです。この学校、このコースを自分の意志で選んだ以上は、三年間ここでしかできない体験をし、今後の人生の糧にしたいです。そのためにも日々努力を惜しまずに過ごしたいと思います。

◇一年三組 徳貞 壮汰(神居中)  
自分の最大の目標は甲子園出場です。そのために覚悟をして、日々きつい練習に耐えて頑張っていきます。そして一年生からベンチ入りをし、部活動でいい成績を出して活躍したいです。学校生活では室長として自分が中心となってクラスをまとめ、引っ張っていき、自分たちのクラスが学年全体を良い方向に引っ張っていきます。

◇一年四組 平野 晃生(釧路 北中)  
私の志峯高校での目標は、硬式野球部で「甲子園」に出場することです。その目標を達成するために毎日の練習に全力で取り組むだけでなく、日常生活においても志峯高校の生徒としての誇りを持った言動を意識し、人間性の向上に努めます。また、勉強や進路にも力を入れ、二刀流・三刀流を成し遂げられるように、仲間と協力して日々精進していきます。

◇一年五組 稲葉 啓斗(愛宕中)

私が志峯高校で頑張ってみようことは全部で三つあります。一つ目は勉強です。中学校では思うような結果を出せなかったのが高校では真面目に授業に取り組む、好成績を収めたいです。二つ目は部活動です。中学校では全道大会には行けたものの全国大会には行けなかったのも、もっと技術を磨き全国大会にも出場したいです。三つ目は友人関係です。中学校ではクラスメイトと他のクラス数十名としか仲良くなれなかったのが、高校では男女問わず多くの人と仲良くしていきたいです。



〈写真提供〜スタジオ高田〉



〈写真提供〜スタジオ高田〉

## 学校紹介・部活動紹介

四月十七日(水)の五〜六時間目に新入生を対象に今年度の学校紹介・部活動紹介が行われました。本校は明治三十一年十月に旭川裁縫専門学校として開校し、百二十五年の歴史があります。学校紹介では生徒会本部役員がその当時の生徒や卒業式などの貴重な写真を使って歴史を紹介したり、一年間の学校行事などの説明を行いました。後半の部活動紹介では一〇の体育部、八つの文化部、三つの外局、二つの同好会がそれぞれデモンストレーションを行ったり、動画を使うなどして活動の様子を紹介しました。二刀流や三刀流を目指す意味でも、充実した高校生活を送るためにも、一人でも多くの生徒に部活動に所属して活動してほしいと思います。

